



OMINVEST

الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.
Oman International Development and Investment Company SAOG

Date: 4th of April 2022

التاريخ: ٤ من أبريل ٢٠٢٢م

**Subject: Disclosure Regarding
OMINVEST Subsidiary (National Life
and General Insurance Company
SAOG)**

**الموضوع: إفصاح بخصوص شركة تابعة
الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام
ش.م.ع. (ع.م.ع.)**

Oman International Development and Investment Company SAOG ("OMINVEST") would like to disclose that its subsidiary National Life and General Insurance Company SAOG ("NLGIC") has entered into agreements to fully acquire Royal & Sun Alliance Insurance Middle East BSC ("RSA Middle East"). The acquisition is subject to the respective regulatory and NLGIC's shareholders approvals.

تود الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع. ("أومينفست") الإفصاح بأن الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع. والتي هي شركة تابعة لأومينفست، وقعت عدة اتفاقيات للإستحواذ على ١٠٠٪ من أسهم شركة رويال اند صن الاينس انشورنس (الشرق الأوسط) ش.م.ب. تخضع عملية الاستحواذ إلى الموافقات اللازمة من الجهات الرقابية ومن مساهمي الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.

NLGIC will execute the transaction in two parts:
(i) Acquiring 50.00002% shareholding in RSA Middle East from Sun Alliance Insurance Overseas LTD, a fully owned entity of Royal & Sun Alliance Insurance Limited; and (ii) Exchange the remaining shares of RSA Middle East, owned by reputable Saudi shareholders, for new shares to be issued by NLGIC.

علماً بأن عملية الاستحواذ ستكون على مرحلتين:
(١) استحواد الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام على ٥٠,٠٠٠,٠٠٢٪ من أسهم شركة رويال اند صن الاينس (الشرق الأوسط) من شركة صن الاينس اينشورنس اوفيرسيسز ليمتد والمملوكة بالكامل من قبل شركة رويال اند صن الاينس انشورنس ليميتد، (٢) طرح أسهم جديدة من قبل الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام وتبادلها مع الأسهم المتبقية من شركة رويال اند صن الاينس (الشرق الأوسط) والمملوكة حالياً من قبل مساهمين سعوديين مرموقين.

RSA Middle East is a leading provider of property and casualty insurance in the Middle East. It offers solutions for both commercial and retail clients, across a range of product lines, including motor, property, medical, SME as well as tailored solutions for large

رويال صن الاينس من الشركات الرائدة في مجال التأمين على الممتلكات والتأمين ضد الحوادث والكوارث في الشرق الأوسط حيث تقدم حلولاً لكل من العملاء التجاريين والأفراد عبر مجموعة من المنتجات المتنوعة والتي تتضمن السيارات والممتلكات والقطاع



HSM



OMINVEST

الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع

Oman International Development and Investment Company SAOG

corporates. It has operated in the region for 50 years, bringing best-in-class international solutions and expertise to the Middle East. RSA Middle East is a joint venture formed by RSA Insurance Group plc, with majority shareholding, and regional shareholders in the Middle East. It has operations in Bahrain, UAE, Oman and the Kingdom of Saudi Arabia. It operates through local publicly listed companies in Oman, under Al Ahlia Insurance Company, and in Saudi Arabia, under Al Alamiya for Cooperative Insurance Company.

الطبي والشركات الصغيرة والمتوسطة، بالإضافة إلى الحلول المصممة للشركات الكبيرة. تعمل آر أس أيه في المنطقة منذ أكثر من 50 عامًا، وتقدم أفضل الحلول والخبرات الدولية في فئتها إلى عملائها في الشرق الأوسط. آر أس أيه الشرق الأوسط هو مشروع مشترك أسسته مجموعة آر إس إيه للتأمين، بحصة أغلبية، ومساهمين إقليميين في الشرق الأوسط. لديها عمليات في البحرين والإمارات العربية المتحدة وسلطنة عمان والمملكة العربية السعودية. وتعمل كشركات عامة محلية مدرجة في سلطنة عمان، من خلال الشركة الأهلية للتأمين، وفي المملكة العربية السعودية من خلال شركة العالمية للتأمين التعاوني.

Further information in relation to the acquisition shall be provided in due course.

سيتم الإفصاح بتفاصيل إضافية متعلقة بالاستحواذ في الفترة القادمة.

**FOR/ Oman International
Development and Investment
Company SAOG**

**عن / الشركة العمانية العالمية للتنمية
والاستثمار ش.م.ع.ع**



OMINVEST